

Antrag Nr. 22-O-15-0006

alle im Ortsbeirat vertretene Fraktionen

Betreff:

Ausbau der ESWE Bushaltestelle „Oranienhof“ für wartende und aussteigende Personen (in beiden Richtungen) auf der Straße zwischen Bierstadt und Igstadt (alle Frakt.)

Antragstext:

Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird darum gebeten, die beiden Haltestellen „Oranienhof“ für wartende und aussteigende Personen in beiden Richtungen auszubauen, und zwar dahingehend, dass in der Dunkelheit und im Winter die Bushaltestelle für den Verkehr deutlich sichtbar wird.

Momentan ist an den genannten Bushaltestellen nur ein Hinweis, dass es sich hier um eine Bushaltestelle handelt. BürgerInnen und SchülerInnen, die dort auf den Bus warten, sind daher für den Straßenverkehr sehr schlecht erkennbar.

Begründung:

Um Gefahren für den Benutzerkreis einzugrenzen ist es erforderlich, die ESWE Bushaltestelle „Oranienhof“ (in beiden Richtungen) zur weiteren Nutzung des ÖPNV, auszubauen. Heute steht dazu nur ein jeweiliges Schild am Straßenrand im Feld. Es wäre wünschenswert, wenn dort eine Stand- und Wartemöglichkeit geschaffen werden könnte. Diese sind sodann in der Dunkelheit und insbesondere im Winter für den Verkehr von weitem erkennbar.

Wiesbaden, 31.05.2022